

## ABSTRAK

### ***Fajriah Zahiah Dzihni : Pengaruh Jumlah Penerimaan Zakat dan Infaq/Shadaqah Terikat terhadap Jumlah Dana Amil di Rumah Zakat***

Rumah Zakat adalah lembaga filantropi yang mengelola zakat, infaq dan shadaqah, serta dana sosial lainnya melalui program-program pemberdayaan masyarakat yang direalisasikan melalui empat rumpun utama yaitu Senyum Juara, Senyum Sehat, Senyum Mandiri, dan Senyum Lestari. Rumah Zakat sebagai amil mendapatkan persentase hak amil sebesar 12,5% yang berasal dari dana zakat, infaq dan shadaqah, serta dana sosial lainnya. Hal tersebut menyebabkan ketika dana zakat, infaq dan shadaqah, serta dana sosial lainnya meningkat maka meningkat pula dana amil yang didapatkan dan sebaliknya. Faktanya pada laporan keuangan Rumah Zakat periode 2007-2016 terdapat ketidaksesuaian pada tahun 2010-2016.

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Jumlah Penerimaan Zakat terhadap Jumlah Dana Amil di Rumah Zakat, (2) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Jumlah Penerimaan Infaq/Shadaqah Terikat terhadap Jumlah Dana Amil di Rumah Zakat, (3) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Jumlah Penerimaan Zakat dan Jumlah Penerimaan Infaq/Shadaqah Terikat terhadap Jumlah Dana Amil di Rumah Zakat.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif analisis verifikatif dengan jenis data kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, dokumentasi dan kepustakaan. Teknik analisis yang digunakan adalah metode uji asumsi klasik, analisis regresi sederhana dan regresi linier berganda, analisis korelasi, analisis determinasi, uji asumsi klasik uji t dan uji f, untuk pengolahan data digunakan program SPSS V.20 dan Microsoft Excel 2010 sebagai alat bantu.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Jumlah Penerimaan Zakat terhadap Jumlah Dana Amil secara parsial berdasarkan hasil perhitungan koefisien determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0,216 yang artinya Jumlah Penerimaan Zakat mempengaruhi Jumlah Dana Amil sebesar 21,6% dan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain. (2) Jumlah Penerimaan Infaq/Shadaqah Terikat terhadap Jumlah Dana Amil secara parsial berdasarkan hasil perhitungan koefisien determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0,520 yang artinya Jumlah Penerimaan Infaq/Shadaqah Terikat mempengaruhi Jumlah Dana Amil sebesar 52% dan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain. (3) Jumlah Penerimaan Zakat dan Jumlah Jumlah Penerimaan Infaq/Shadaqah Terikat terhadap Jumlah Dana Amil secara simultan berdasarkan hasil perhitungan koefisien determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0,535 yang artinya presentase pengaruh Jumlah Penerimaan Zakat dan Jumlah Jumlah Penerimaan Infaq/Shadaqah Terikat terhadap Jumlah Dana Amil sebesar 53,5% sedangkan sisanya 46,5% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini sedangkan hasil uji F menunjukkan bahwa dengan nilai signifikan 0,069%,  $F_{hitung} > F_{tabel} = 4,207 > 2,145$  artinya  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak. Hal tersebut menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan secara simultan antara Jumlah Penerimaan Zakat dan Jumlah Penerimaan Infaq/Shadaqah Terikat terhadap Jumlah Dana Amil di Rumah Zakat.

Kata Kunci : Jumlah Penerimaan Zakat, Jumlah Penerimaan Infaq/Shadaqah Terikat, dan Jumlah Dana Amil